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O Instituto Brasília Ambiental (Ibram), por meio da Comissão de Seleção e Habilitação,
divulgou, no Diário Oficial, o resultado final do processo de seleção da Organização da
Sociedade Civil (OSC) que dá continuidade à operação do Serviço Veterinário do Distrito
Federal (Hvep), localizado em Taguatinga. A vencedora do edital público foi a Associação
Nacional de Clínicos Veterinários de Pequenos Animais (Anclivepa – SP). O novo termo de
colaboração terá duração de 60 meses (cinco anos) e o valor de referência estimado para sua
execução é de R$ 43,2 milhões. Os recursos da parceria serão repassados conforme o
cronograma de desembolso constante no Plano de Trabalho, aprovado pelo Brasília Ambiental,
observados o cumprimento das metas e resultados de cada etapa prevista. O secretário geral
do Instituto, Thúlio Moraes, diz que o Brasília Ambiental está partindo para a consolidação de
um modelo de atendimento que deu certo. “Passados três anos da inauguração do Hvep, em
Taguatinga, conseguimos mapear melhor a demanda de atendimento e com isso nossa
expectativa é ampliar a demanda no atendimento, aumentar o número de vagas, ofertar novas
especialidades e ampliar a gama de serviços oferecidos gratuitamente para a população do
Distrito Federal”. O edital incluiu um aumento de 50% dos serviços ofertados atualmente, como
atendimentos, exames, cirurgias, além de exigir algumas especialidades, leitos de internação e
possibilidade de atendimento em unidade móvel. Para atender a essas necessidades e dar
mais conforto aos pets e seus tutores será construído um novo prédio ao lado da atual sede do
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Hvep. De janeiro a agosto deste ano, o Hvep já realizou 12.586 consultas, 8.288 atendimentos
de retorno, 1.941 cirurgias, 58.795 exames laboratoriais e 15.608 exames de imagem. No mês
de julho de 2021, o serviço começou a operar com agendamento eletrônico, com o intuito de
reduzir as filas e, em um mês desta iniciativa, alcançou seu objetivo.
Texto: Francisco Welson Ximenes
Foto: Divulgação/Ibram-DF
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